

Ebrard hace su desfile para difundir logros

Mónica Archundia

monica.archundia@eluniversal.com.mx

El gobierno de la ciudad sacó su arsenal: camiones, vehículos y personal de todas sus áreas para realizar el desfile denominado "Tres años cumpliendo".

Como si fuera una réplica del tradicional recorrido militar que realiza el gobierno federal el 16 de septiembre, miles de trabajadores, vecinos e incluso estudiantes de nivel básico formaron parte de la caminata que inició en el Zócalo y continuó sobre el primer cuadro.

El propósito fue dar a conocer a la ciudadanía los logros alcanzados por la administración de Marcelo Ebrard en los tres años de su gestión.

Representaciones sobre plataformas de tráileres, patrullas, motocicletas, bicicletas y hasta camiones tipo vactor desfilaron frente al templete donde se encontraba el mandatario junto a funcionarios de su gabinete.

En un ambiente festivo, con papелitos de colores y música de la banda de guerra de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), los más de 30 contingentes exhibieron en pancartas y lonas los logros alcanzados por las distintas áreas del gobierno.

El evento inició minutos antes

Policías, burócratas y automóviles del GDF recorrieron el Zócalo capitalino

de las 11 de la mañana con un grupo de danzantes, ataviado con penachos, incienso y escudos. Con él iba el nieto del *Centauro del Norte*, Tomás Villa.

Después aparecieron elementos de la SSP capitalina con motos, el Agrupamiento Femenil, el Instituto Técnico de Formación Policial y los de Tránsito.

Fue uno de los contingentes más largos, con bicipatrulleros, el equipo de acróbatas, personal del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), las torres de videovigilancia, personal antimotines y patrulleros.

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) llevó a sus buzos del drenaje profundo, tramos de viejos ductos, 15 camiones Vactor y varias camionetas de la Unidad Tormenta.

La Procuraduría General de Justicia del DF fue breve. El paso de su personal reveló falta de disciplina al marchar.

También hicieron presencia la Oficialía Mayor, el Registro Civil con reproducciones gigantes de actas de nacimiento, la Secretaría de Desarrollo Económico con sus vehículos forrados de lonas con sus logros impresos.

Una de las más festivas fue la participación del personal de la Procuraduría Social. Iban zanqueros, marionetas, personal vestido de vehículos, de condominios, con matracas, banderines de colores y antifaces.

Cada grupo llevó su apoyo musical, aunque de fondo permanecía la música de la Banda de Guerra de la SSP-DF.

Los bomberos con sus trajes de gala, impecables, los Medibuses donde se realizan revisiones médicas, combis, vagonetas, microbuses, autobuses, camiones con alta tecnología, la réplica de un vagón del Metro, adultos mayores, jóvenes tratando de dominar el balón, botargas y lo que se le ocurrió a los titulares de cada dependencia.

Al final el parte, que fue estilo militar: Participaron cuatro organismos superiores, 13 secretarías, seis institutos, 11 organismos de servicio con 10 banderas, cinco mil 430 elementos y 350 vehículos. Eran las 12:56, habían pasado ya dos horas de festín, de pura celebración y ahí estaba Ebrard, sonriente, bañado de papелitos de colores, como si fuera candidato presidencial.



Fecha 21.09.2009	Sección Primera	Página 25
----------------------------	---------------------------	---------------------



MIGUEL ESPINOSA / EL UNIVERSAL

CELEBRACIÓN. Elementos de Seguridad Pública participaron en el desfile que empezó en el Zócalo